
Ich darf um Ihre Aufmerksamkeit bitten, wir kommen jetzt zu der verlangten kurzen Debatte über eine Anfragebeantwortung gemäß dem Verlangen des Abgeordneten Krainer. (*Abg. Leichtfried: Also doch nicht Acapulco - weil's der Hafenecker gesagt hat! – Abg. Martin Graf: Besser wär's, die Staatssekretäre ...!*) Wir kommen zur kurzen Debatte über die Anfragebeantwortung des Bundesministers für Finanzen mit der Ordnungszahl 13835/AB.

Die erwähnte Anfragebeantwortung ist ja bereits verteilt worden, sodass sich eine Verlesung durch den Schriftführer erübrigt.

Wir kommen zur Debatte.

Ich darf darauf aufmerksam machen, dass gemäß § 57a Abs. 1 der Geschäftsordnung kein Redner länger als 5 Minuten sprechen darf, wobei dem Erstredner zur Begründung eine Redezeit von 10 Minuten zukommt. Die Stellungnahmen von Mitgliedern der Bundesregierung oder zu Wort gemeldeten Staatssekretären sollen ebenfalls nicht länger dauern.

Zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Krainer. – Bitte sehr.